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ただいまから選挙管理委員会を開催します。

本日の議案は１件でございます。議案第１１号選挙人名簿及

び在外選挙人名簿の縦覧の場所の決定についてを議題といた

します。事務局から議案の説明をお願いします。

（議案朗読及び説明）

いかがですか。

異議なし。

それでは、議案第１１号は原案のとおり可決いたしました。

議事はすべて終了しました。

本日の次第で、その他の事項はありますか。

来月の委員会ですが、農業委員会委員の選挙前ということで、

これに関連する議案が多数ある予定です。６月２日月曜日でお

願いしたいのですが、皆様いかがでしょうか。

皆さんいかがですか。

（大丈夫です、の声あり）

では、来月の委員会は６月２日でお願いします。

追加の連絡事項ですが、以前にもお話差し上げたと聞いており

ますが、今年度は開票事務の改善を取り組んでいく予定です。

開票事務の迅速化は公職選挙法第６条第２項で「選挙の結果は

選挙人に速やかに知らせるよう務めなければならない」とあ

り、その迅速性を求めています。また地方自治法では「最小の

経費で最大の効果を挙げるようにしなければならない」と定め

ており、開票事務の迅速化は地方自治の本旨にも合致しており

ます。開票作業は正確かつ迅速が大事で、創意工夫が求められ

ます。この創意工夫の姿勢は日常業務でも活かされることにな



委員会の次第は上記のとおりである。
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り、開票事務の迅速化に成功した自治体は、その効果が日常業

務の改善にも現れているようです。今回、和光市の選挙管理委

員会でも来年度の統一地方選挙及び県知事選挙に向け、迅速性

を高めるための取り組みを考えていますので、委員の皆様にも

ご理解くださるようお願いします。

開票事務の改善の連絡ということでしたが、結構なことだと思

います。

職員さん以外の所で、開票の動きが止まっているところとかあ

りますね。疑問票の確認作業など、事務局が説明に入って時間

がかかっている場合もあるようです。

女性のかかとの高い靴とかは、移動の際に効率的ではないと思

います。

そういったことも含めて、改善されると良いですね。連絡事項

は以上ですか。それでは、本日の委員会を終了します。


